



La Gazette du SNU 52

Séjour de cohésion de février 2024

Centre d'accueil « Les franchises » LANGRES

05/03/2024

Aujourd'hui nous avons eu la chance de visiter le musée de Denis DIDEROT à Langres. Nous avons pu découvrir son parcours, ses convictions, ses œuvres et son siècle grâce à deux guides qui nous ont exposé sa vie à travers des ouvrages, des tableaux ou encore des cartes présente dans ce musée.



Rédaction faite par la **maisonnée 14**

07/03/2024

Notre journée a commencé par un réveil à 5 h 20 pour être à l'heure aux couleurs de l'école de gendarmerie de Chaumont à 7 h 30.

L'EG est l'école de gendarmerie de Chaumont la plus ancienne de France créée en 1945, elle accueille 7 compagnies (une compagnie intègre environ 120 élèves gendarmes).

Ensuite, les membres du SNU ont été conviés à un discours du général, suivi d'un petit déjeuner avec boissons chaudes, de jus de fruit et viennoiseries.

Puis, 5 activités ont été réalisées par les différents groupes de volontaires :

- Les moyens communications utilisées par les gendarmes
- Les méthodes utilisées par la gendarmerie scientifique pour la relève d'empreintes sur les objets
- La visite du stand de tir et des explications de l'utilisation de l'usage de la force proportionnée en cas de défense avec par exemple l'article 122-5 qui concerne la légitime défense.
- Les manipulations et les explications des armes et des différents types de munitions et grenades
- Découverte de la salle de formation au maniement des armes.
- Nous avons déjeuné au mess avec les élèves et pris le café.
- Les bus nous ont ramenés sur le site de Langres pour notre rallye de fin de stage.



Rédaction faite par
Maxime MARCHAL, maisonnée 21

Après avoir passé la matinée à l'école de gendarmerie de Chaumont, les deux compagnies se sont mélangées pour le début de l'activité de l'après-midi, le rallye.

Les maisonnées 11, 12, 21 et 22 ont pris le départ au lycée Diderot tandis que les maisonnées 13, 14, 23 et 24 se sont rendus à leur point de départ, le Fort de Peigney.

Entre la lecture de carte, le ramassage de déchets ou encore le décodage du morse et de l'alphabet phonétique, tuteurs et organisateurs ont su encore une fois, lier l'utile à l'agréable par le biais de cette activité.

Cette dernière avait pour but de récapituler l'ensemble des connaissances acquises au long du séjour par les volontaires et de pouvoir appliquer le tout dans la joie et la bonne humeur.



Rédaction faite par la **maisonnée 12**.